

## Nuevos contenedores exclusivos para restos orgánicos

### El Ayuntamiento ya ha instalado 23 depósitos marrones en Miramar y en la barriada Virgen del Carmen

El Ayuntamiento ha iniciado la implantación gradual de los contenedores exclusivos para restos orgánicos, que se distinguen frente a otros con el color marrón. Por el momento, como informó ayer la alcaldesa, Ana Mula, junto con la edil de Limpieza, Carmen Díaz, se han instalado 23 depósitos para residuos como comida, papeles usados, cerillas,

corchos o sobrantes de poda. Ayer se inició la primera fase de la instalación de estos recipientes en 23 puntos en la zona de Miramar y la barriada Virgen del Carmen. La experiencia que aporten sus usuarios durante las primeras semanas, servirá para continuar la implementación de éstos al resto de la ciudad de manera progresiva.

Página 5



La alcaldesa, Ana Mula, y la edil Carmen Díaz posan con minicontenedores de residuos orgánicos para el hogar.

## EL AYUNTAMIENTO PROGRAMA CERCA DE UNA DECENA DE ACTIVIDADES CULTURALES PARA ESTE MES DE OCTUBRE

El Ayuntamiento de Fuengirola ha programado para el mes de octubre cerca de una decena de actividades culturales, según ha informado el concejal responsable de esta área municipal, Rodrigo Romero. Exposiciones, conciertos y una representación teatral protagonizan la programación

diseñada para este mes.

La inauguración de la exposición 'El Camino de la Luz' de Michiko Bokka este jueves 3 de octubre, en la Casa de la Cultura, será la primera actividad incluida en el programa de Cultura para el mes de octubre.

La muestra se podrá visitar, de for-

ma gratuita, hasta el 31 de octubre, en horario de lunes a viernes, de 10.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 22.00 horas con acceso gratuito.

Las exposiciones serán las principales protagonistas del programa cultural con la inauguración de hasta tres muestras.

PÁGINA 4

## María Terremoto, José Valencia y El Petro protagonizan el cartel del Festival Flamenco "El Jabegote Juan de la Loma"

PÁGINA 6

Desde 2006  
Asador  
Café-Bar  
Casa Miguel  
Benalmádena

1º PREMIO 2010  
1º PREMIO 2011  
1º PREMIO 2012  
1º PREMIO 2013  
1º PREMIO 2014  
1º PREMIO 2015  
1º PREMIO 2016  
1º PREMIO 2017  
1º PREMIO 2018  
1º PREMIO 2019  
1º PREMIO 2020  
1º PREMIO 2021  
1º PREMIO 2022  
1º PREMIO 2023  
1º PREMIO 2024

DISFRUTA DE NUESTRAS  
CABRILLAS  
EN SALSA DE TOMATE

Avda. de la Constitución, 61  
 Junto Policía Local - Benalmádena

Tlfn.: 951 468 667  
 647 234 766

Ven a tus gasolineras de  
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,  
VALLE DEL GUADALHORCE y  
TORREMOLINOS, te esperamos.**



# -8%

## todos los días

Por ser socio de

El Club



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.  
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

**JORNADA LABORAL** | Cepyme avisa de que reducir la jornada laboral o subir el Salario Mínimo Interprofesional (SMI) pueden incidir negativamente en la actividad productiva y agravar la situación de actividades como la agricultura u otros sectores.

La patronal de las pequeñas y medianas empresas ha insistido en la necesidad de recuperar un clima de confianza y seguridad jurídica que fomente la inversión, el mantenimiento y la creación de empleo, después de conocer que el paro avanzó en septiembre en 3.164 personas y la afiliación a la Seguridad Social aumentó en 8.805 afiliados.

No obstante, desde la patronal de pymes han asegurado que el paro registrado no contabiliza a los fijos discontinuos inactivos, que elevarían la cifra de paro efectivo en más de 773.000 personas.

“Las pymes están haciendo una clara apuesta por el mantenimiento y la creación de empleo, por lo que Cepyme considera que es necesario apoyar con mayor contundencia estos esfuerzos”, indican. De igual manera, han avisado del rápido incremento del coste del empleo en los últimos ejercicios y han pedido que se respete los ámbitos de actuación de los sectores a través de la negociación colectiva.

## La Junta no prevé cortes de agua este invierno en Andalucía y pide al Gobierno que mantenga las desaladoras

El consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural, Ramón Fernández-Pacheco, no prevé que haya cortes de agua este invierno en Andalucía ni un quinto decreto de sequía, a pesar de que la reserva de agua en los embalses de la comunidad está por debajo del 30%. No obstante, esta será una situación que tendrán que analizar los comités de sequía que se reúnen próximamente, donde estudiarán diferentes “decisiones para contener el consumo”.

Así lo destacó ayer en su intervención en los desayunos informativos de Europa Press Andalucía, en la que reclamó, a su vez, al Gobierno central que mantenga las desaladoras, que “no son la solución a la sequía, pero sí son parte de la solución”.

En este sentido, advirtió sobre la situación de la desaladora de Carboneras (Almería) que “ha estado rota todo el verano” y, con este ejemplo, junto a la de Cuevas de Almanzora, que se rompió en una riada hace diez años, reclamó que se mantengan y se arreglen las que están



rotas, junto a la construcción de otras más. “Por lo menos dos más en Almería, otra en la Axarquía y en la Costa del Sol”, subrayó.

Frente a esto, destacó que el Gobierno andaluz tiene “un plan en marcha, que se ejecuta” con “el único afán de que el agua llegue donde tiene que llegar”, teniendo en cuenta que “ha llovido un poquito más que el año anterior, pero por debajo de la última década”.

Con este panorama, el consejero instó a “ser cuidadosos” y se ha mostrado seguro de que “si se marcan limitaciones al consumo, los ayuntamientos serán responsables”.

### Decretos de sequía

Fernández-Pacheco llama

la atención sobre “la ingente cantidad” de recursos que ha movilizado la Junta de Andalucía en materia de agua y, aunque no contempla un quinto decreto de sequía, sí van a seguir desarrollando los cuatro decretos aprobados, además de una serie de actuaciones fuera de esta normativa.

“Nadie sabe como será el otoño, si lluvioso o seco. Tenemos que tener plan a, b y c”, ha insistido el consejero, que ha reconocido que “lo importante es que la administración no se relaje”, toda vez que ha considerado que, en la actualidad, “hay una conciencia generalizada de que el agua es un problema capital y no se puede tomar a broma”.

## El paro en Andalucía suma 7.720 desempleados en el mes de septiembre

El paro registrado en las oficinas de los servicios públicos de empleo en Andalucía ha aumentado en 7.720 personas en septiembre respecto al mes anterior, lo que supone un 1,21% y lleva la cifra hasta, los 647.054 parados en la región, manteniéndose por séptimo mes consecutivo por debajo de los 700.000, según datos publicados ayer por el Ministerio de Trabajo y Economía Social.

Este número total de desempleados es la cifra más baja en un mes de septiembre desde 2008. Desde el inicio de la serie histórica comparable, en 1996, el paro ha subido en septiembre la mayoría de veces en Andalucía (27 veces) mientras que sólo ha bajado en una ocasión, siendo el repunte del último mes la menor subida desde 2022.

En lo que respecta al último año, el desempleo acumula un descenso de 65.150 desempleados en Andalucía, lo que supone un -9,15% menos.

A nivel nacional, el número de parados registrados en las oficinas de los servicios públicos de empleo subió en 3.164 personas en septiembre en relación al mes anterior (+0,1%), registrando así su menor

alza mensual en este mes desde 2004 y su mejor dato para un septiembre desde 2007 si se exceptúan los años de pandemia.

Tras el ascenso de septiembre, impulsado sobre todo por el sector servicios por el fin de la temporada turística, el número total de desempleados se situó en 2.575.285 parados, su cifra más baja en un mes de septiembre desde 2007, ha subrayado el Ministerio.

Sin contar los años en los que se registraron descensos en un mes de septiembre, la subida del paro de este año es la menor en un septiembre en 20 años, concretamente desde 2004.

Por sectores, el paro bajó en Construcción, 1.639 menos (-2,76%); Agricultura, 1.113 menos (-2,88%) e Industria, 23 menos (-0,07%), mientras que se incrementó en Servicios, 7.885 más (+1,82%); Sin empleo anterior, 2.610 más (+3,63%)

### Provincias

Por provincias, el paro bajó en Sevilla (-312) mientras que subió en Cádiz (+3.522), Granada (+1.300), Málaga (+1.290), Jaén (+517), Huelva (+485), Córdoba (+351).



La Bodega

*Restaurante con amplia variedad de tapas,  
pescaitos fritos y marisco de la zona*

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

**Gofres**  
**Crepes**  
**Cocktails**  
**Café irlandés**

**HELADERIA**  
  
**SAN MIGUEL**  
**TORREMOLINOS**

DESDE 1980

**Helados artesanos**  
**Granizados**  
**Batidos de helados**  
**Smoothies**

## EN LIBERTAD UNO DE LOS DETENIDOS EN RELACIÓN CON EL TIROTEO EN MÁLAGA

El Juzgado de Instrucción número 1 de Málaga, en funciones de guardia este pasado martes, tomó declaración a uno de los detenidos en relación con el tiroteo del sábado en la barriada de La Trinidad de Málaga, el cual quedó en libertad provisional.

Así lo han asegurado a Europa Press fuentes judiciales, quienes han apuntado que al resto de arrestados se le prorrogó la detención a la espera de diligencias dentro de una causa que está declarada secreta.

Son seis los detenidos por el momento por su

supuesta relación con este tiroteo ocurrido concretamente en la calle Churruca y en el que seis personas resultaron heridas de diversa consideración. La Policía Nacional es la encargada de la investigación.

El incidente se produjo en la tarde del pasado sábado en torno a las 17.50 horas, cuando varios vecinos dieron avisos al 112 que alertaban de un incidente con arma de fuego en la citada calle. Los testigos informaban de que habían oído disparos y que varias personas habían resultado heridas.

**ATENCIÓN A LAS MUJERES** | El teléfono de atención a las mujeres andaluzas 900 200 999 que gestiona la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad a través del Instituto Andaluz de la Mujer (IAM), ha atendido en Málaga durante los meses de julio y agosto 2.392 llamadas, lo que supone una media de 39 interacciones al día, un 34,7% más que en el periodo enero-junio, cuando la media diaria de llamadas se situó en 29. Así lo ha dado a conocer la Junta en una nota informativa, en la que detalla que este verano también han aumentado las consultas, incluidas las relacionadas con la violencia de género, así como los acogimientos de emergencia de mujeres que sufren esta violencia.

La consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, Loles López, presentó el pasado 1 de julio la campaña 'Hay cosas que este verano no se te pueden olvidar 900 200 999. Teléfono andaluz de atención a las mujeres' con el propósito de ampliar la visibilidad de este teléfono que está operativo las 24 horas y los 365 días del año.

## La Junta aumenta el ritmo de las obras del metro de Málaga con un segundo equipo de pantalladoras

La Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda, que promueve las obras de prolongación del metro de Málaga, ha desplegado un segundo equipo de pantalladoras, que permitirá acelerar las obras de construcción del túnel en el primer tramo Guadalmedina-Hilera.

La consejera de Fomento, Rocío Díaz, ha remarcado que "se están cumpliendo, hito a hito, la hoja de ruta marcada para que el metro de Málaga siga creciendo hacia el nuevo hospital", tras recordar que ya llevan tres meses desde que se iniciaron los trabajos de instalación de pantallas del túnel en Armengual de la Mota, "una operación clave" para una obra subterránea.

La maquinaria desplazada hasta el final de la traza del tramo en ejecución inició ayer las labores de excavación y ejecución de los muros pantalla que conforman longitudinalmente el recinto del túnel en el subtramo comprendido entre Alonso de Palencia y calle Santa Elena, hasta llegar al cruce con calle Honduras, donde conectará con el segundo tramo entre Hilera y Eugenio Gross que, está aho-



ra en fase de contratación tras recibir 15 ofertas de empresas interesadas.

En los últimos días, han llegado los materiales imprescindibles para la ejecución de las pantallas, así como el suministro de la ferralla y el hormigón y la máquina pantalladora. Los trabajos previos de desplazamiento y ensamblaje de la maquinaria especializada han necesitado de varios días, ya que se trata de una máquina pantalladora de gran volumen, con 89 toneladas de peso, y una cuchara de excavación de 18 toneladas.

Además, se ha puesto en marcha la central de fabricación de los lodos que servirán como medida de estabilización en los muros hasta que se proceda al hormigonado, han infor-

mado desde el Gobierno andaluz en un comunicado.

El túnel seguirá el itinerario marcado con los muretes-guía ya ejecutados, y que permiten señalar la ubicación exacta de las pantallas sobre el viario antes de proceder a su excavación e introducción del hormigón armado.

Mientras tanto, los trabajos de ejecución del túnel continúan en la calle Hilera, en las inmediaciones con Compositor Lehmborg. Han explicado que en esta zona se continúa avanzando con la ejecución de las pantallas, a una velocidad aproximada de cuatro metros diarios.

Los avances en las obras en este tramo, cuyo presupuesto asciende a 45 millones de euros, han permitido concluir a principios de agosto la ejecución de las pantallas del recinto del túnel en la zona de Armengual de la Mota. Este primer tramo de la prolongación de la línea 2 del metro de Málaga cuenta con una longitud de 637 metros, que atraviesa las calles Armengual de la Mota, Hilera y Santa Elena, constando de una estación denominada Hilera.

**NARCOTRÁFICO** | La Guardia Civil desplegó ayer miércoles una gran operación contra el narcotráfico en las costas andaluzas, interviniendo más de 10.000 kilos de hachís y acometiendo el arresto de al menos 15 personas. Fuentes de la Guardia Civil han informado a Europa Press de que el dispositivo cuenta con unos 150 agentes, abarcando actuaciones en las provincias de Cádiz, Huelva y Málaga, contra una red que introducía grandes cantidades de hachís por la costa onubense y el río Guadalquivir. Han sido detenidas 15 personas e intervenidos 10.000 kilos de hachís, en esta operación que sigue abierta.

**SOLIDARIDAD** | Las asociaciones Autismo Málaga, Residencia Hermanitas de los Pobres y Centro Asistencial San Juan de Dios han recibido en el Ayuntamiento de Málaga los cheques por valor de 2.500 euros cada uno que proceden de lo recaudado este verano en el ciclo 'Clásicos solidarios en el Castillo Gibralfaro'.

En la undécima edición del ciclo teatral 'Clásicos Solidarios en el Castillo de Gibralfaro' se programó en agosto la puesta en escena en la capital malagueña de tres pases de la obra 'La venganza de Don Mendo' de Pedro Muñoz Seca a cargo de Comediantes Malagueños. os 'Clásicos Solidarios en el Castillo de Gibralfaro' están patrocinados por el Ayuntamiento de Málaga y la Fundación Unicaja.



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO  
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN  
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43

Hospital Vithas Xanit Internacional

**Nuestra especialidad más importante: saber cuidarte.**

Excelencia médica, calidad asistencial y más de 40 especialidades, todo para seguir mejorando y ser cada día la mejor opción para ti.

**Hospital Vithas Xanit Internacional**  
Av. de los Argonautas (29630)  
Benalmádena, Málaga.

Pide cita en [vithas.es](http://vithas.es)  
o descarga la App  
escaneando este QR



**vithas**  
vivir para cuidarte

# Cultura programa cerca de una decena de actividades para octubre

Exposiciones, conciertos y una representación teatral protagonizan la programación diseñada para este mes

El Ayuntamiento de Fuen-girola ha programado para el mes de octubre cerca de una decena de actividades culturales, según informó el concejal responsable de esta área municipal, Rodrigo Romero. Exposiciones, conciertos y una representación teatral protagonizan la programación diseñada para este mes.

La inauguración de la exposición 'El Camino de la Luz' de Michiko Bokka hoy jueves 3 de octubre, en la Casa de la Cultura, será la primera actividad incluida en el programa de Cultura para el mes de octubre.

La muestra se podrá visitar, de forma gratuita hasta el 31 de octubre, en horario de lunes a viernes, de 10.00 a 14.00 horas y de 17.00 a



El concejal de Cultura informó de la programación para este mes.

22.00 horas con acceso gratuito.

Las exposiciones serán las principales protagonistas del programa cultural con

la inauguración de hasta tres muestras. Además de la de la pintora y arquitecta japonesa, la sede del Colectivo Imagen acogerá del 4



La Banda Municipal de Música ofrecerá un nuevo concierto el próximo 26 de octubre en el Palacio de la Paz.

de octubre al 1 de noviembre la exposición 'Silencio Urbano' de Jesús Campos, cuya inauguración tendrá lugar mañana viernes a las 20.00 horas.

Por su parte, el Paseo Marítimo de Los Boliches será el escenario, un año más, de la muestra de AECC 'Calendario Solidario 2025', que se podrá visitar libremente a partir del 25 de octubre.

Continuando con la programación, el día 17 el Palacio de la Paz acogerá el teatro títeres para adultos 'El Verdugo' a cargo

de la compañía 'El Espejo Negro', gracias a la Diputación Provincial de Málaga. Será a las 20.00 horas, con entrada gratuita hasta completar aforo.

Uno de los platos fuertes de la programación cultural será el concierto de Bandas Sonoras: Cine y series de televisión a cargo de la Orquesta Sinfónica de Málaga, que será el día 18 de octubre en el Palacio de la Paz. Las entradas, que tienen un precio de 5 euros, se pueden adquirir ya a través de la página web entradas.fuengirola.es o presencialmente en el punto de información del Centro Comercial Miramar.

con entrada libre y gratuita hasta completar aforo. La música tendrá presencia nuevamente el día 25 de este mes cuando tenga lugar el concierto 'La Guitarra de Concierto' de Javier García Moreno, incluido en el II Ciclo talentos musicales europeos.

Será en la Casa de la Cultura a las 20.00 horas y las entradas tienen un precio de 5 euros. Se pueden adquirir a través de la página web entradas.fuengirola.es o presencialmente en el punto de información del CC Miramar.

Para poner el broche de oro a la programación del mes de octubre, la Banda Municipal de Música ofrecerá el 26 de octubre, en el

Palacio de la Paz a partir de las 19.30 horas, concierto sobre música para banda sinfónica, con entrada gratuita hasta completar el aforo del recinto cultural.

## Iberian Sinfonietta

El 19 de octubre tendrá lugar un nuevo concierto en el Palacio de la Paz, en esta ocasión será ofrecido por Iberian Sinfonietta, a partir de las 19.00 horas

**ALFIL CINES** PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 27/09/2024 AL JUEVES 03/10/2024  
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM  
Tel. : 952 59 35 87

<b>LUNES Y MIÉRCOLES</b> <b>4,80€.</b> TARJETA ALFIL Y +65 AÑOS <b>4,30€.</b>	 <b>ODIO EL VERANO:</b> 16:00 18:00	 <b>PUNTOS SUSPENSIVOS</b> 20:15 22:15
 <b>EL HOMBRE DEL SACO</b> 20:15 22:15	 <b>TRANSFORMERS: ONE</b> 16:10 18:15 20:20	 <b>ROMPER EL CÍRCULO:</b> ÚNICO PASE: 22:15
 <b>EMMANUELLE</b> 16:30 18:30 20:30 22:30	 <b>BITELCHUS BITELCHUS</b> 16:00 18:10 20:20 22:30	 <b>HÉROES DE CENTRAL PARK</b> 16:30 18:20
 <b>LA VIRGEN ROJA</b> 16:10 18:20 20:30 22:30	 <b>SOY NEVENKA</b> 16:00 18:15 20:20 22:30	

Desde 1962 **BODEGA**  
*Guerrola*  
 Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

**BODEGA** *Guerrola* Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

# TODOVISIÓN

ÓPTICA Y AUDIOLOGÍA

PLAZA COSTA DEL SOL 1 TLF. 952 38 17 68

## GAFAS DE ESTUDIANTES

# 2X1

Regalo mochila infantil

# El Ayuntamiento de Fuengirola inicia la implantación gradual de los contenedores exclusivos para restos orgánicos

• El Consistorio ya ha instalado 23 depósitos marrones en Miramar y en la barriada Virgen del Carmen, que servirá de experiencia piloto para repartirlos progresivamente en el resto de la ciudad

• Paralelamente, la Concejalía de Limpieza va a llevar a cabo una campaña informativa para concienciar a la población de este nuevo hábito de separación de residuos

El Ayuntamiento de Fuengirola ha iniciado la implantación gradual de los contenedores exclusivos para restos orgánicos, que se distinguen frente a otros con el color marrón. Por el momento, como informó ayer la alcaldesa, Ana Mula, junto con la concejala de Limpieza, Carmen Díaz, se han instalado 23 depósitos para residuos como comida, papeles usados, cerillas, corchos o sobrantes de poda.

“El crecimiento poblacional, así como el desarrollo tecnológico y humano ocasiona una huella que tiene serias consecuencias en nuestro planeta y entorno. En este sentido, la gestión de los residuos que generamos es un aspecto que tenemos que cuidar entre todos si queremos preservar un planeta sostenible para nuestras futuras generaciones. Es importante separar todos los restos de forma adecuada para desecharlos correctamente y con la menor incidencia posible al medio ambiente, o incluso, si es posible, reutilizarlos. Desde hoy, vamos a comen-

zar su implantación progresiva por fases y con una campaña de información importante para que todos sepamos utilizar correctamente este nuevo contenedor”, explicó la regidora.

De esta forma, la Concejalía de Limpieza inició ayer miércoles la primera fase de la instalación de estos recipientes de residuos –de color marrón– en 23 puntos en la zona de Miramar y la barriada Virgen del Carmen. La experiencia que aporten sus usuarios durante las primeras semanas, servirá para continuar la implementación de éstos al resto de la ciudad de manera progresiva.

A la vez, el Consistorio ha comenzado con diferentes acciones informativas encaminadas a comunicar a la



ciudadanía la necesidad de realizar una correcta separación de los restos que generamos en el día a día a fin de contribuir a la sostenibilidad. Dicha campaña se ha dividido en tres ejes.

Uno primero, que se concreta con la realización de doce carpas informativas en otros tantos espacios públicos de la ciudad y con el desarrollo de nueve charlas dirigidas a alum-

nos de colegios e institutos de la localidad, así como a comunidades de vecinos y comercios de la zona afectada por la experiencia piloto. Durante la celebración de las mismas, además de

ofrecer información y nociones acerca de este hábito de depósito de residuos, se repartirán 15.000 folletos, 20.000 cubos y 80.000 bolsas compostables serigrafadas.

En segundo lugar, la web municipal ya cuenta con un apartado informativo (<https://biorecicla.fuengirola.es/>) para dar a conocer las buenas prácticas en esta materia y las redes sociales municipales ofrecerán una importante batería de recursos audiovisuales para concienciar de la necesidad de separar correctamente los desechos generados en los hogares, así como información para llevarlo a cabo de manera óptima. Y, por último, se extenderá esta campaña a los medios de comunicación municipales.

Asesoría **NARBONA**  
**JOSE LUIS NARBONA LEIVA**  
 C/. Vendeja, 40-1º  
 Telfs. 952 212 603 - 952 222 792  
 Fax: 952 603 549  
 29001 MÁLAGA

**LA CALIDAD NOS DISTINGUE**

**CHIRINGUITO LOS MANUELES**  
 1968

Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

**FUENGIROLA**  
 Feria y Fiestas del Rosario  
 Del 6 al 12 de Octubre de 2024

AYUNTAMIENTO FUENGIROLA

**LA CAÑADA**

**POSIBLEMENTE LAS MEJORES Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL**

<b>ABIERTOS TODOS LOS DIAS cocina non stop</b>	<b>MENU DEL DIA DE LUNES A VIERNES</b>	<b>PLATO DE LOS MONTES</b>
--	--	------------------------------------

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal  
 Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero  
 Solomillo - Chuletón, y mucho más....**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

SE CELEBRARÁ EL DÍA 7 EN EL PALACIO DE LA PAZ

# María Terremoto, José Valencia y El Petro protagonizan el cartel del Festival Flamenco "El Jabegote Juan de la Loma"

A la guitarra estarán Nono Jero, Juan Requena y Carlos Haro; al baile, la academia de danza de Juan Antonio Pérez 'Azabache' y Francisco Reina será el presentador del evento

María Terremoto, José Valencia y José García Vilches 'El Petro' protagonizan el cartel del XLVI Festival Flamenco "El Jabegote Juan de La Loma". Así lo han anunciado la concejala de Fiestas, Isabel Moreno, junto al presidente y al delegado de la Peña Flamenca Unión del Cante de Fuengirola y Mijas, Diego Morilla y Rafael Aragonés, respectivamente.

"Para nosotros, cuando diseñamos la programación tanto de la Feria del Carmen de Los Boliches, como en esta ocasión, de la Feria

del Rosario, el flamenco es uno de los pilares más importantes y, de la mano de la Peña Unión del Cante de Fuengirola y Mijas, que saben y entienden de flamenco, llevamos muchos años organizando el Festival de Cante Grande El Jabegote Juan de la Loma, que este año se celebrará el día 7 de octubre a partir de las 22:00 horas", ha señalado Moreno.

Por su parte, Diego Morilla ha agradecido al Ayuntamiento de Fuengirola "por contar con nosotros para la organización tan-

to de este festival como de todo lo referente al flamen-

## Venta de entradas

Las entradas, que tienen un precio de 5 euros el patio de butacas y 10 euros los palcos, se pueden adquirir a través de la página web [entradas.fuengirola.es](http://entradas.fuengirola.es) o presencialmente en el Centro Comercial Miramar, concretamente en el punto de información que hay entrando por el Acceso número 2, de lunes a viernes, de 10.00 a 12.30 horas y de 15.00 a 18.00 horas. Además, el mismo día del espectáculo se podrán adquirir en la taquilla del Palacio de la Paz desde dos horas antes del inicio, siempre que queden entradas disponibles.



co en nuestro municipio". El presidente de la Peña Flamenca Unión del Cante ha explicado que este festival flamenco "surgió a principios de los años 70 con el nombre de Festival de

Cante Grande El Jabegote. Pero en el año 1983, que fue cuando falleció Juan Gambero Martín 'Juan de la Loma', que residió durante muchos años en la calle Trinidad de Fuengirola, la Comisión de Fiestas decidió poner también su nombre al festival y desde entonces se llama El Jabegote Juan de la Loma".

En este sentido, Diego Morilla ha destacado que "este año el Festival viene cargado de grandes artistas como la jerezana María Terremoto con su guitarrista de cabeceira, Nono Jero; el cantaor de Lebrija José Valencia acompañado a la guitarra por Juan Requena; Y el fuengirolaño José Gar-

cía Vilches 'El Petro' con la guitarra del malagueño Carlos Haro".

Por su parte, Rafael Aragonés ha destacado también la calidad del cartel de este año, con nombres como los de "María Terremoto, una cantaora de Jerez, hija de El Terremoto de Jerez, que domina casi todos los palos, aunque lo suyo es el cante de compás típico de la zona de Jerez. José Valencia es también un gran cantaor, con un estilo diferente; y nuestro Petro, que no tiene nada que envidiarle a los otros dos. Espero que se llene el Palacio de la Paz, porque además los precios son muy asequibles para todos los bolsillos".

## Hospital Internacional HM Santa Elena

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida **experiencia** que garantizan un **servicio sanitario de calidad**, proporcionándote los **últimos avances diagnósticos y terapéuticos**, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las **principales compañías aseguradoras**. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:



Hospital Internacional HM Santa Elena  
C. Sardineru, s/n. Torremolinos

**952 14 11 33**



hm santa elena

Somos tu Salud

## SERVICIO GRATUITO

## DE RECOGIDA

## DE MUEBLES Y ENSERES

**900 101 889**



Ayuntamiento  
de Fuengirola

Horario atención telefónica para aviso de recogida  
08:00h a 15:00h · lunes a viernes

**BAJO SANCIÓN**  
301€ a 1.500€



# 'La trenza' inaugura hoy la nueva temporada del Cineclub 'Más Madera'

La edil Jéscica Trujillo destaca la amplia programación y la labor de la entidad que este año trae películas de diferentes países como Argentina, Noruega, Francia o India, entre otros, destacando su apuesta por el flamenco con la emisión de 'Fernanda y Bernarda'

La edil de Cultura, Jéscica Trujillo, acompañada del presidente de Cineclub 'Más Madera', Quique Garrido, y otras personas del colectivo, ha avanzado esta semana los detalles de la nueva temporada que promueve la entidad que arrancará hoy jueves en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura, alcanzando ya su XXXIII edición. La cita con el cine vuelve con fuerza esta temporada y para arrancar con más ilusión y ganas que nunca hoy se proyectará 'La Trenza' de Lætitia Colombani, con Mia Maelzer, Fotinì Peluso, Kim Raver en el reparto. Películas como 'La Estrella Azul', 'Hasta el fin del mundo', 'Dejad que el río fluya', 'La piedra de la Paciencia' o 'El Salto' conformarán las primeras proyecciones del arranque de curso cinematográfico en Arroyo de la Miel.

La concejala Jéscica Trujillo ha enfatizado la gran labor que Más Madera lleva a cabo en Benalmádena y la provincia con su cineclub porque son "grandes protagonistas a la hora de difundir iniciativas culturales, educativas o formativas, también vinculadas al mundo de la música y el flamen-



La cita será a las 20.00 horas en la Casa de la Cultura.

co, en los que Más Madera promueve la formación en valores y crear conciencia fomentando la solidaridad, así como la participación, la igualdad y el respeto, una actividad indispensable para el municipio y el mundo de la cultura en Benalmádena", apostilló.

Como cada año, las proyecciones se realizarán en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Arroyo de la Miel, todos los jueves a partir de las 20.00 horas, y la programación es amplia, diversa y única en sus argumentos con títulos diferentes en su temática, con producciones francesas, indias, noruegas, italianas, argentinas, películas de referencia de EE.UU. y, como no puede ser de otra manera, con

homenajes al cine español.

En la programación de este año habrá sitio para cintas ya premiadas y otras modernas que "van a conseguir algún premio de renombre este año", auguró Trujillo, por su gran calidad y su argumento.

### Actividades paralelas

Al mismo tiempo, Más Madera llevará a cabo también actividades paralelas como su tradicional participación en el Festival de Cine (FICCAB) para finales de octubre, patrocinando el Premio al Mejor Cortometraje Malagueño. Además, colaborará con la Semana Flamenca de Benalmádena proyectando 'Fernanda y Bernarda', un documental de Rocío Martín con la par-



Películas como 'La Estrella Azul', 'Hasta el fin del mundo', 'Dejad que el río fluya', 'La piedra de la Paciencia' o 'El Salto', conformarán las primeras proyecciones del arranque de curso cinematográfico en Arroyo de la Miel

ticipación de José Mercé, Paco del Gastor, Pepe Habichuela y Esperanza Fernández, entre otros. Además, se celebrará el Día del Cine Español con el visionado de la cinta 'La Estrella Azul'.

Junto a estas grandes proyecciones, el Cineclub 'Más

Madera' también realizará su ya tradicional Cineforum de los martes, que comenzará el 12 de noviembre rindiendo homenaje a la figura de Frida Kahlo. "Hemos pretendido buscar una programación muy equilibrada en los temas a tratar, seña-

lan, con buenas comedias y dramas. La entidad ha agradecido la colaboración del Ayuntamiento de Benalmádena y de la Delegación de Cultura en el impulso al cine y todo tipo de actividades culturales de la que es participe el cineclub.

## VISITAS GUIADAS

### Centro de la Historia

#### GRUPOS DE VISITAS

- Martes a las 18:00 horas
- Jueves a las 11:00 horas

Reserva de plazas con antelación:  
Telf: 952 62 07 90  
centrodelahistoria@benalmadena.es

Entrada libre  
Avd. Federico García Lorca, 1

# FB

FRUTAS BENALMÁDENA

VENTA AL POR MAYOR Y MENOR DE FRUTAS Y VERDURAS

C/ Ciudad de Melilla, local 4 951 52 52 52  
29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena) 676 33 85 38

info@frutasbenalmadena.com - www.frutasbenalmadena.com



una manera de hacer europa



## Juventud programa sendos talleres de Baile Urbano y Modelado 3D Arte y Diseño

La preinscripción para la primera actividad está ya abierta y para la segunda se abre hoy jueves, 3 de octubre, ambas a través de la Tarjeta Ciudadana

El Área de Juventud del Ayuntamiento de Fuengirola ha programado sendos talleres de Baile Urbano y Creación de Videojuegos que se desarrollarán en el edificio Colores de Los Boliches.

El concejal Isaac Vargas, explicó que la preinscripción para la primera actividad ya se encuentra abierta y, en el caso de la segunda, se abrirá hoy jueves, 3 de octubre. Ambas se pueden realizar a través de la Tarjeta Ciudadana.

“En esta ocasión, desde el Área de Juventud presentamos dos nuevos talleres dirigidos a los jóvenes de nuestra ciudad: uno de Baile Urbano y otro de Modelado 3D Arte y Diseño Gráfico”, explicó Vargas.

Así, el taller de Baile Urbano se desarrollará en el edificio Colores, todos los viernes del 18 octubre al 14 de febrero, en horario de 17.30 a 19.00 horas y está dirigido a jóvenes de 12 a 16 años, detalló Vargas, señalando que la preinscripción permanece abierta desde ayer miércoles, a



través de la Tarjeta Ciudadana. Tendrán preferencia aquellos fuengirolenses que no disfrutaron de la edición pasada.

Por su parte, el taller de Modelado 3D Arte y Diseño Gráfico está dirigido a jóvenes de 10 a 16 años y se im-

parará todos los viernes de 17.00 a 18.30 horas en las mismas fechas e instalaciones que anteriormente citado.

Los interesados en realizar esta actividad podrán apuntarse a partir de este jueves también a través de la misma vía.

**EL TIEMPO**

min. **24°C** / máx. **31°C**

Predominio de los cielos nublados en el interior, acompañados de precipitaciones débiles en las sierras durante la primera mitad del día. Intervalos de cielos nublados en el resto de la provincia. Brumas matinales, con probables nieblas en cotas altas. Temperaturas mínimas sin cambios o en ascenso; máximas en descenso. Vientos de flojos a moderados del noroeste. Poniente moderado en el litoral, ocasionalmente fuerte por la tarde.

**LOTERÍAS**

**La Primitiva**  
Lunes 30-09-2024  
LA PRIMITIVA 4-8-17-25-30-36 / C: 11 - R: 9

**El Gordo**  
Domingo 29-09-2024  
EL GORDO 3-15-17-21-35 / Nº CLAVE: 3

**Empresa sueca busca urgentemente viviendas de alquiler y venta en zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA**

**INFORMACIÓN: Sra. Sorensen**  
Telf. / Whatsapp: 608 450 001

Marisco y Pescado

**Chupytira**  
El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8  
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

**HORÓSCOPOS**

**ARIES.** - Hoy los cambios de actividad te prometerán realizaciones futuras, Aries, también los nuevos métodos de desarrollar tu trabajo.

**TAURO.** - Hoy podrías notar que el entorno que te rodea está tenso, precisamente por eso, no deberías acentuarlo más con tu comportamiento, Tauro.

**GÉMINIS.** - Es indispensable ahora, la perseverancia, la fortaleza y un mayor esfuerzo que el acostumbrado...

**CÁNCER.** - Posiblemente hoy tengas que soportar algunas tensiones o dificultades externas, pero poco a poco todo irá mejor.

**LEO.** - Hoy tu estado mental será muy creativo, Leo; además, los pensamientos positivos atraerán hacia ti nuevas oportunidades.

**VIRGO.** - Hoy será un día en el que los malentendidos y diferencias de opinión prevalecerán, algo que afectará a las relaciones que mantengas.

**LIBRA.** - Aprovecha las oportunidades que se presentan ahora en tu vida y utiliza el sexto sentido en la toma de decisiones, pero sin olvidarte del sentido práctico.

**ESCORPIO.** - Será un día propicio para aquellas actividades relacionadas con el servicio a los demás, pues conseguirás unos buenos resultados.

**SAGITARIO.** - Tendrás una mente tan activa hoy que estará constantemente generando planes, sueños: proyecta tus ideas, pues de ellas dependerá el futuro.

**CAPRICORNIO.** - Tendrás una falta de imaginación considerable; tu estado mental no será el mejor hoy... deberías pensar un poco para dar con la clave.

**ACUARIO.** - Hoy será un día bastante positivo para ti, de algunos logros personales. En general, sentirás ganas de disfrutar del contacto con los demás.

**PISCIS.** - Hoy podrías acabar pensando que tienes que luchar continuamente para conservar lo que has conseguido hasta ahora, Piscis.

**63 Aniversario 1961 - 2024**

**Govez** Fundada en 1961

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

compra online [www.govez.es](http://www.govez.es)

MILAN 430

Oxford

PLASTIDECOR

WhatsApp directo de pedidos: 683 16 41 70

teléfono directo de pedidos: 952 38 36 51

pedidos@govez.es

Entrega gratuita a partir de 35€